

**EMPRESAS CARDOEN**  
PRESIDENCIA

125380

10-2-12

Diciembre 28 de 1990



Excelentísimo Señor  
Patricio Aylwin Azócar  
Presidente de la República de Chile  
**PRESENTE**

Excelentísimo Señor Presidente:

A principios del año próximo será inaugurada en la Comuna de Quilicura, en Santiago, la industria de confecciones más grande de América Latina, **Garment Manufacturing & Trading Co. S.A., GMT**, dedicada íntegramente a la producción de pantalones jeans para exportación.

GMT dará empleo directo a alrededor de 700 personas y producirá, a plena capacidad, más de 4 millones de pantalones al año. Esta nueva industria nacional contempla una inversión de 8 millones de dólares, y basa sus expectativas en la necesidad que tienen las grandes marcas de jeans del mundo de contratar su producción en terceros países con mayores ventajas comerciales que los propios.

Su Excelencia, nada nos honraría más que poder contar con su presencia el día de la inauguración de este nuevo esfuerzo industrial chileno. Creemos que una obra como la descrita revela una profunda confianza en nuestra economía nacional, en las perspectivas de ésta en el futuro y en sus conductores. Nos sentimos parte del proceso de consolidación y expansión económica que Usted y su Gobierno han asumido como la gran tarea de los próximos años.

GMT nace para convertirse en un hito industrial de Chile y de América del Sur. Por ello y por el respeto que creemos se merecen las iniciativas en bien de la Patria, esperamos que Su Excelencia nos engalane el día de la inauguración de GMT con su presencia en la Tribuna de Honor.

Proponemos como fecha de Inauguración cualquier día de marzo o abril de 1991 que esté de acuerdo con sus posibilidades de asistencia.

Esperando una buena acogida de ésta, se despide atentamente de Su Excelencia,



Carlos Cardoen Cornejo  
Presidente  
**Garment Manufacturing & Trading Co. S.A.**

336/90



CBE 91/38

Señor  
Carlos Cardoen  
Garment Manufacturing & Trading Co. S.A.  
Presente

De mi consideración:

Por especial encargo de S.E. el Presidente de la República, acuso recibo de su atenta carta de fecha 28 de Diciembre pasado, donde invita al Presidente a la inauguración de la nueva industria de confecciones en la Comuna de Quilicura.

Lamentablemente, por razones derivadas de sus actividades de Gobierno programadas con antelación y la gira a Europa en el mes de Abril, al Presidente no le será posible acompañarlos en dicha inauguración. No obstante le reitera sus agradecimientos y se vale de la oportunidad para expresarle los sentimientos de su más alta y distinguida consideración.

Le saluda atentamente,

CARLOS BASCUÑAN EDWARDS  
Jefe de Gabinete

Santiago, Enero 31 de 1991.